



## **2013 : Une nouvelle année... mais avec quelles perspectives ?**

Dans quelques jours, nous rentrerons dans ce qu'il est communément appelé la trêve des confiseurs. Pour autant, les revendications n'ont jamais été aussi fortes chez les fonctionnaires et agents publics. En effet, le pouvoir d'achat n'a jamais aussi dégradé (gel maintenu du point d'indice depuis 2010 sans compter les pertes antérieures), les conditions de travail se sont aggravées (suppressions d'effectifs), les déroulements de carrières sont inexistantes (tassement des grilles, échelon contingenté) et la précarité se développe (jour de carence, augmentation des retenues pour les retraites, des prix du gaz et de l'électricité, etc.)

Après 6 mois de discussions et de bilans avec le Ministère de la Fonction publique, force est de constater qu'aucune proposition, qu'aucun élément de négociation n'a été mis sur la table par l'administration.

Que de déceptions de la part d'un gouvernement qui disait vouloir redonner confiance aux agents publics maltraités par 5 ans de RGPP ! Que de déceptions de la part d'un gouvernement qui a critiqué la RGPP et a dit vouloir l'arrêter pour, au final, faire une MAP (modernisation de l'action publique), copié-collé de la RGPP dans ses objectifs et postulats, à savoir la diminution des dépenses publiques !

Il faut donc construire un puissant rapport de force, réunir les agents, expliquer notre cahier de revendications, et collectivement nous préparer à exprimer notre mécontentement le moment voulu afin d'infléchir cette politique destructrice du service public du statut et de notre pouvoir d'achat. Ni précipitation ni attentisme, mais pas de multiplication de journées d'action inutiles et sans lendemain.

**Dans un 1<sup>er</sup> temps, nous participerons au rassemblement militant confédéral de Force Ouvrière, le 24 janvier 2013 à Paris. A cette occasion, FO portera publiquement ses revendications.**

Rapprochez-vous des unions départementales FO pour connaître les modalités d'organisation de cette journée.

Ensuite, alors que des réunions conclusives se tiendront avec la ministre de la Fonction publique dès le mois de janvier 2013, nous saurons rapidement s'il y a un changement de cap et des avancées concrètes pour de vraies négociations.

**Dans le cas contraire, la FGF-FO prendra ses responsabilités.**

C'est pourquoi, avant une rentrée 2013 qui s'annonce agitée sur le plan social, nous vous souhaitons de profiter de ces derniers jours de l'année 2012.



**Passez de joyeuses fêtes et rendez-vous le 24 janvier 2013 à Paris.**

Paris, le 20 décembre 2012